

Santoni : comme une peinture !

par Isabelle Bagnoud Loretan

Vietti a ouvert ses portes à Crans-Montana en juin dernier. Parmi les chaussures de luxe pour hommes et femmes que la boutique propose, la marque italienne Santoni, qui allie très haute qualité et design caractéristique. Née en 1975 et destinée d'abord aux hommes, la marque est devenue une icône internationale dans l'élégance et la perfection, notamment grâce à son procédé de coloration où les nuances finales sont toujours le résultat de différents tons combinés ensemble par l'expérience des artisans qui colorent la chaussure à la main, comme une peinture. Le résultat est unique. Le produit est conçu comme tel et vise à réinterpréter les classiques pour les rendre contemporains.

Les chaussures pour femmes possèdent elles aussi une forte personnalité. Avec quelques éléments empruntés à la garde-robe homme, comme les boucles. La sophistication est évidente dans l'utilisation et la combinaison de matériaux, les cuirs et tissus les plus fins sont utilisés avec une attention remarquable pour les peaux exotiques et précieuses. •



Vietti opened its doors in Crans-Montana last June. Among the luxury shoes for men and women available at the shop, the Italian label Santoni, which combines excellent quality and the characteristic design.

Born in 1975 and initially destined for men, the label has become an international icon in elegance and perfection, in particular thanks to its special colouring process, whereby the final nuances are always the result of different layers of colours combined together by expert artisans who colour the shoe exclusively by hand, like a painting. The result is unique. The product is conceived as such and aims to re-interpret the classics in order to make them contemporary.

The women's shoes also have a very strong identity. With many elements borrowed from the men's wardrobe, such as the buckles. Sophistication is evident in the use and combination of the materials; only the finest leathers and fabrics are used and particular attention is given to precious exotic hides. •

Vietti à Crans

Une boutique Vietti a ouvert à Crans-Montana en juin dernier. Sacs à main, chaussures pour hommes et femmes et accessoires, on y trouve les plus grandes marques de luxe comme les talents émergents. «*L'idée est née en voyant de nombreux Suisses venir régulièrement dans notre magasin de Domodossola...*», explique Filippo Vietti. Propriétaire de cinq autres magasins, la famille Vietti, qui a ouvert son premier magasin en 1952, à Arona, fut la première à combiner dans ses boutiques sacs et chaussures.

Vietti in Crans

A Vietti shop opened in Crans-Montana last June. Handbags, men's and women's shoes and accessories, the most prodigious luxury brands can be found there and also the emerging talents. "The idea was born when we noticed the large number of Swiss who regularly came to our shop in Domodossola...", Filippo Vietti explains. The owner of five other shops, the Vietti family, who opened their first shop in 1952 in Arona, were the first to combine handbags and shoes in their shops.